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Frage Nummer 11 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Andreas 
Winhart 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Verkehrsdelikte wurden 
durch die Bayerische Landespolizei im Rahmen des Blitzerma-
rathons 2024 festgestellt (bitte sofern möglich auch Delikten wie 
Alkoholvergehen, Geschwindigkeit, Abstand etc. aufgliedern), 
wie viele Delikte in Zusammenhang mit THC – Tetrahydrocan-
nabinol wurden beim Blitzermarathon 2024 in Bayern festge-
stellt und wie hoch ist die erwartbare Höhe aller eingetriebenen 
Bußgelder durch den Blitzermarathon 2024? 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Zur Bilanz des Blitzmarathon 2024 dürfen wir auf die entsprechende Pressemel-
dung des Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration verweisen:1  

Eine statistisch automatisierte Erfassung im Sinne der Fragestellungen zu Alkohol-
vergehen, Abstand und Delikten mit THC im Rahmen des Blitzmarathons erfolgte 
bei der Bayerischen Polizei nicht. Entsprechend kann auch keine valide Beantwor-
tung dieser Teilfragen erfolgen. Für eine Beantwortung müsste eine umfangreiche 
manuelle Einzelauswertung polizeilicher Akten und Datenbestände bei Dienststel-
len der Bayerischen Polizei erfolgen. Dies würde zu einem erheblichen zeitlichen 
und personellen Aufwand führen. 

Es bestehen ferner keine validen Rechercheparameter, die eine automatisierte sta-
tistische Auswertung der erfragten Bußgelder im direkten Zusammenhang mit dem 
Blitzmarathon 2024 ermöglichen würden. 

 

                                                      
1  https://www.stmi.bayern.de/med/aktuell/archiv/2023/230421blitzmarathon/ 
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